

**Am 22. Januar fand im Rahmen des Weltwirtschaftsforums im schweizerischen Davos ein offizielles Treffen zwischen dem Präsidenten der Republik Aserbaidschan, Ilham Aliyev, und dem Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika, Donald Trump, statt.**



Während der Gespräche wurden der aktuelle Stand und die Perspektiven der strategischen Partnerschaft zwischen beiden Ländern erörtert. Die Staatsoberhäupter tauschten Ansichten zu Energie, Sicherheit, Handel und regionaler Stabilität aus. Die Bemühungen zur Weiterentwicklung der aserbaidschanisch-amerikanischen Beziehungen wurden hoch bewertet.

Präsident Ilham Aliyev betonte die aktive Rolle Aserbaidschans auf der internationalen Bühne sowie das nachhaltige wirtschaftliche Wachstum des Landes und hob die Bedeutung einer weiteren Vertiefung der Zusammenarbeit mit den USA hervor. Präsident Donald Trump würdigte seinerseits den Beitrag Aserbaidschans zur regionalen Stabilität und

bekundete seine Bereitschaft, die bilateralen Beziehungen weiter auszubauen.

Das Treffen verlief in einer freundlichen und konstruktiven Atmosphäre. Das gemeinsame Foto der Staatsoberhäupter vor dem Hintergrund des Weltwirtschaftsforums spiegelt die positive und optimistische Stimmung der Gespräche wider.

Dieses Ereignis eröffnet ein neues Kapitel in den internationalen Beziehungen Aserbaidschans und zeugt von einer wachsenden Zusammenarbeit in globalen Fragen.